



Famille d'accueil

Le cycle d'orientation d'Orsières cherche une famille d'accueil pour l'année scolaire prochaine.

Pour qui ?

Un jeune Appenzellois, domicilié à Wolfhalden, qui sera scolarisé en 11CO (14 ans).

Quand ?

Dès août 2025, pour une année scolaire. Le jeune rentre chez lui durant les vacances scolaires (voire à d'autres occasions).

Paiement ?

La famille d'accueil est payée environ 150.- par semaine (tarif à discuter).

Particularités ?

Le jeune parle un peu le français. Il est intégré à la structure Sport-Arts-Formation (musique).

Lieu ?

Dans l'idéal, sur les communes de Bourg-Saint-Pierre, Liddes, Orsières ou Sembrancher. Possible ailleurs aussi.

De plus amples informations peuvent être obtenues auprès de M. Josué Lovey, directeur du CO ERVEO au 027 782 63 31.